
                                                                                  
保護者の皆様へ
　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　

令和３年１月２５日

那須町立高久小学校長　嶋村政樹　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和２年度後期学校評価（アンケート）結果について

　学校評価（学校生活アンケート）への御協力ありがとうございました。保護者の皆様からいただいた回答は、以下の通りです。

学校生活に関するアンケート　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（配布数１０６　回収数１０４　回収率９８％）
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10お子様は、地域の行事に参加している。

９お子様は、自分で考え、行動している。

８御家庭では、お子様の基本的生活習慣が身に付くように努めている。

★７学校は、地域の教育力を生かした教育活動を充実させている。

６学校は、清掃や花壇、掲示資料など、校舎内外の環境整備に努めている。

★５学校は、体験活動を充実させ、豊かな心づくりに努めている。

４学校は、家庭との連携を図っている。

３学校は、子ども一人一人を大切にし、子どもを認めてくれている。

２学校は、悩みや相談、トラブルなどに組織的に対応してくれている。

１学校の教育目標（た・か・く）は、分かりやすい。

７お子様は、地震や雷などの時に、学校で学んだことを生かしている。

６お子様は、食事のマナーを守っている。

５お子様は、健康に気を付けて生活している。

◆通学路は安全である。

４お子様は、安全に気を付けて生活している。

★３お子様は､稲刈り･ばしょうっ子杯･持久走大会などの行事に意欲的に参…

２お子様は、進んで体力を高めようとしている。

１お子様は、最後までやりぬくことができている。

４学校は、一人一人に目を向け、個に応じた学習指導をしてくれている。

３お子様は、進んで家庭学習に取り組んでいる。（学年×10＋10分）

２お子様は、鉛筆の持ち方や姿勢などに気を付けて学習している。

１お子様は、学習内容を理解している。

５お子様は、進んで読書をしている。

４お子様は、友達となかよく生活している。

３お子様は、学校は楽しいと言っている。

２お子様は、時と場に応じた言葉遣いができている。

１お子様は、明るいあいさつができている。

そう思う ややそう思う あまり思わない そう思わない 分からない 未記入



☆　学校への御意見等への回答
　保護者の方への学校生活に関するアンケート２６項目（前期２２項目）のうち、２０項目（前期１３項目）について８０％以上の肯定的なＡ・Ｂ評価をいただきました。全体
的に前期よりも肯定的な数値も上がっており、多くの保護者の方に学校運営を御支持いただけたのではないかと思っております。前期に実施しなかった３項目（★付の
項目）も肯定的評価をいただき、コロナ禍の中でも地域の教育力を生かして体験的な活動を行い、子どもたちが意欲的にそうした行事や活動に取り組んできたと、多く
の皆様に御理解いただけたと感じております。感謝の御意見が多数あったこと、励みとなります。有り難いです。
　しかしながら、こうした行事を行ったことやコロナ差別への不安、行事中止に安堵したという御意見、反対にもっと公開すべきであったとの御意見も寄せられました。学
校としてはコロナの対策を取りながら、児童の安全を最優先として、子どもたちにできる限りの体験活動をさせたいと努力してきたつもりではありますが、全ての保護者
の皆様の満足のいく行事等の再開は難しかったと思いました。ただ、どの保護者の方も、お子様のことを一番に考えての御意見でした。

　行事の再開に関しては、校庭を駐車場にできない場合（運動会等）、保護者の皆様の駐車場の確保をどうするかが来年度も課題となります。持久走大会は、「友引」
を選びアトラスホールさんの駐車場をお借りしましたが、全ての保護者の皆様の駐車場を考えるとスクールバス駐車場以外にも確保しなければなりません。現在、学校
運営協議会長髙久登志男様や平山輝貴議員様に御協力をいただき、ソフト部グラウンド側の土地を整備しているところです。今後も努力して参りますので、御理解の
程よろしくお願いします。

　新たに「◆通学路は安全か」という項目を設けましたが、１３件の御意見がありました。交通指導委員さんへの感謝の言葉がある一方で、多くの御意見は危険だと心
配されており、それらは全て丸山駐在所の畑巡査部長様にお伝えしました。弓落の信号・横断歩道には危険があり、陸橋を設置していくように、町議会議員さんを通じ
てお願いしていただくこととなりました。那須インターからの道路の雑草等の伐採については、その時期に大田原土木事務所にお伝えいただけるとのことです。その他、
交通に関する内容は、パトロールの強化や交通総務課対応、取り締まり係対応と、畑巡査部長さんがそれぞれの内容で対応してくださるそうです。しかし、話合いの中
で分かったことは、国道については「国土交通省」に、県道については「大田原土木事務所」に、町道については「那須町」に、私道は「自治会長さん」に連絡する必要が
あるということです。そして、こうした危険事案は、自治会を通じて連絡をしていくことが望ましいということでした。学校は、「地域の教育力」が支えとなります。地域で対
応していただき、学校をサポートしていただけると大変有り難いです。防犯面も含め通学路で心配なことは、学校以外にも各自治会長さんを通じて各組織に働きかけて
いただくという御対応を、今後もよろしくお願いします。

　・学校行事について･･･上記の通りです。
　・通学路について･･･上記の通りです。なお、登下校の自家用車による送迎や速度制限については、一斉メールやＨＰでお知らせしております。
　・児童の生活や言葉遣いについて・・・御家庭と学校とが連絡をしっかり取り、協力して子どもたちのより良い成長の支援をして行ければと思います。
　・教師の児童、保護者対応について･･･学校、そして個々人が保護者の皆様からの御意見を真摯に受け止めて、皆様に御心配をいただくことのない教職員であれるよ
    うに精進していきます。子どもファーストの対応ができるよう、努めて参ります。
　・育成会活動に関すること・・・育成会の活動、社会教育の分野です。ですので、育成会の中で話し合われて、学校と連携しながら対応を考えて行ければと思います。

　お忙しい中、貴重な御意見をたくさんいただきありがとうございました。アンケート結果を学校運営協議会へ提示し、委員の皆様からも評価御意見をいただき、
今後の学校運営に生かしていく所存です。　　　（文責　教頭　伊藤いつみ）

学力向上に関するアンケート
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２御家庭では、テレビやゲームの時間の決まりがあり、守っている。

１お子様は、自分の意見や考えを相手に分かりやすく伝えることができる。

そう思う ややそう思う あまり思わない そう思わない 分からない 未記入


